

Realidad

Es completamente independiente

y se publicará los Jueves

Valdepeñas 23 de Julio de 1908

Año primero.

Número 4.

Una peseta trimestre.--Anuncios: precios convencionales.--Número suelto 0'10 Pesetas.--Pago anticipado

Redacción y Administración, Cristo núm, 29.--Teléfono núm, 151

Conferencias Instructivas

En la noche del pasado domingo y ocupando la cátedra del salón Recreo del Circulo de Unión Republicana, dio su anunciada conferencia nuestro querido amigo y compañero, el redactor de «España Nueva» D. Juan García Caminero.

El asunto de la citada conferencia versó sobre *Nuestra amiga Inglaterra* y no cabe desarrollar mejor, tema tan complejo y arduo como es el de los números y comparaciones.

Con gran acopio de datos, que demuestran lo mucho que estudia y se preocupa de asuntos de política internacional, nuestro querido amigo, demostró la visible y notoria decadencia de *nuestra amiga Inglaterra* comparada con la preponderancia adquirida en estos últimos años por Alemania y muy particularmente por los Estados Unidos de América.

Con cifras y argumentos adquiridos en libros y revistas de dichas naciones y con textos y palabras pronunciadas por ilustres estadistas en los parlamentos de Londres y New-York, demostró que los Estados Unidos no solo se van haciendo dueños de los grandes mercados del mundo y de las grandes líneas de vapores, sino que llega su influjo á ir conquistando lentamente el mismo mercado inglés.

En todo el curso de la conferencia estuvo admirable el señor García Caminero, pero en el final de su hermoso y educativo discurso estuvo sencillamente admirable. Aquellas palabras en las que nos decía que á España no le convenían alianzas con Inglaterra que pudieran enemistarnos con Alemania y Estados Unidos, encierran un gran patriotismo y gran enseñanza para el porvenir.

La demostración comparativa de los mercados de Inglaterra y Estados Unidos y Alemania es de gran alcance para los intereses vitivinícolas de Valdepeñas. Una alianza con Inglaterra resultaría beneficiosa para dicha gran potencia que nos impondría, á buen seguro, sus productos y que no adquiriría nuestros vinos alejándonos, y probablemente enemistándonos, con Alemania y Estados Unidos. En cambio una alianza con cualquiera de dichas naciones sería

beneficiosa para nosotros, pues, particularmente Alemania consume hoy grandes cantidades de vino, similar al nuestro, en Italia.

El similitud de que aliados con la gran Bretaña y en caso de guerras futuras podríamos ser, España, la cara que se expusiera á las primeras bofetadas, es hermoso y es grande.

REALIDAD que no es político pero que le preocupa grandemente la prosperidad y la cultura de Valdepeñas, felicita muy cariñosamente al señor García Caminero, y á la Junta del Circulo de «Unión Republicana» por el éxito de esta conferencia y por el de las próximas, pues tenemos entendido que se piensa invitar á toda la intelectualidad valdepeñera para que vayan desfilando por su tribuna eligiendo cada cual el tema que más sea de su agrado y competencia.

Nuestro modesto semanario está y estará siempre al servicio de dicha corporación para todo aquello que sea en beneficio del progreso moral y material de nuestro pueblo.

Duros sevillanos

Las tolerancias y convencionalismos del comercio y partidos gobernantes han creado y emborrazado situación para el tráfico en lo que á la moneda de plata se refiere, que dudamos sea resuelta de una manera satisfactoria.

La falta de medidas radicales para castigar la fabricación de moneda falsa, ha estimulado de tal modo á los aficionados á este *sports* que han perfeccionado y ampliado su negocio de tal modo que tienen inundado el mercado.

El cincuenta por ciento de la población de España, conoce hasta en detalle la procedencia de los duros sevillanos y sin embargo los Tribunales ignoran que existen tales fábricas; á este aumento alarmante de moneda ilegítima ha contribuido grandemente el comercio, admitiendo en los pagos dicha moneda, cuando no era tan perfecto como lo es ahora la imitación, ayudando á ello el público en general que ahora se muestra alarmado porque ve en peligro algún disco de plata, pero ante la invasión de moneda el Gobierno no puede permanecer de brazos cruzados y sean cualquiera las disposiciones que se adopten al recoger la moneda ha de resultar perjuicio para alguien que será el respetable público, pues la *Fábrica* aún á pesar de sus altas chimeneas permanecerá invisible para los Tribunales.

A ocho dias vista

Desde el jueves en que hicimos punto, hasta el último domingo han sido de esos dias en que la gacetilla no ha podido llenar nada que merezca la pena y que pudiera sensacionar á nuestros lectores.

Mejor, que mejor.

Hasta por imitar á estos dias las comisiones encargadas de recabar de los altos poderes el bien estar de todos los que aquí vivimos, no nos dicen nada y ello nos anuncia por tal *reserva* que la felicidad entrará por nuestras puertas muy en breve ¡Loado sea Dios! Por que lo conseguirán.

A su igual, el tiempo, tambien se ha hecho nuestro protector con sus aires locales por intervalos y claro está con unas veces, calor y á continuación tales frescuras tan fuera del mes que corre, los catarros son la fruta del día, sin contar el revoque de nuestras fachadas (*léase caras*) con el sudor, aditado al polvo con mezcla de todas sustancias que el aire nos lanza con sus ráfagas quitando un trabajo á los encargados de velar por la limpieza, puesto que los elementos sirven de barrenderos, en nuestra indumentaria y *fachadas* de las materias que todos sabemos van aditadas al polvo que por carros, puede quitarse de casi todas nuestras calles.

La Virgen del Carmen, cuya festividad popular en España, para este pueblo pasaba desapercibida, este año ha tenido su presentación con gran pompa y resonancia, debido, no sabemos á quién; pero á no dudar al celo, iniciativa y fervor de las distinguidas señoritas de esta localidad secundadas por el clero de la misma.

Después de los cultos importantes y severos efectuados y como fin, se celebró por la tarde la procesión de la Imagen, con gran acompañamiento por las calles de Castellanos, Jijón, Unión y Escuelas, resultando lucidísima. ¡Hasta el comercio cerró! Un aplauso y que el año próximo supere en predicador, á pesar de haber sido superior el traído ahora.

Viernes: Cine, Teatro y Café cantante. ¿No dirán que no estamos divertidos? con debuts y todo en el primero.

¡Ah se me olvidaba consignar que el Teatro Heras ya tiene sus acomodadores (por que siempre están acomodados en la mejor localidad y confundidos con el público) con sus gorras con galones y que cumplen su cometido *muy bien; pero muy bien*.

Sábado: Café cantante, Teatro y Cine y en este último, debut monstro de los «Les Lerín».

Hay que ir á verlos.

Domingo, aire, mucho aire y más polvo. Nada que á los sastres y médicos, *mejor*, á los médicos y sastres hay que felicitarlos.

Tambien á los Empresarios de los espectáculos que tenemos, por los llenos que esperan en lo sucesivo llenos por ello de satisfacción. ¡Y luego

que no vienen compañías buenas y que no hay variedad en el «Cine.»

¡Y va el gordo! La baja del pan. Casi á la conclusión de la siega; pero menos mal que aunque tarde se han hecho cargo los panaderos de lo justo y de que obraron de ligero antes. Es verdad, que en su beneficio, y por ello hay que agradecerse.

Lunes: Descanso de zapateros y por tanto descanso nuestro que no somos nada más que unos *idem*.

Martes: En este día no debía anochecer, día de moda para Valdepeñas, pues nos quedamos á oscuras según costumbre «semanal.»

Nada: Que ni en Madrid en Teatros como el Español.

Hay que poner un día, dos ó tres á la semana á la Hidro.

Domingos verdes. Lunes azules. Martes bonitos, y toda la semana negra por falta de luz.

Ley de Alcoholes

Por no haber podido la Comisión que reside en Madrid y en la cual estamos tan dignamente representados armonizar aún todas las voluntades, nos vemos privados del gusto de cumplir la palabra de concretar en este número las soluciones, creemos poderlo hacer en el próximo, aun cuando no lo ofrecemos por si nos vemos imposibilitados de cumplir.

La situación ventajosa en que los exportadores vienen trabajando desde tiempo inmemorial ha acrecentado el egoísmo natural de todo comerciante en forma tal que á pesar del ejemplo dado por las deméas clases productoras, son incapaces de hacer el menor sacrificio. En honor á la verdad hemos de hacer constar que afortunadamente no todos los del gremio citado se muestran en actitud intransigente, pero como el Gobierno pretende unanimidad en todos y cada uno de los elementos productores aun cuando sea limitado el número de los disidentes retrasa la ansiada solución.

En la reunión celebrada el domingo en el Ayuntamiento, el Sr. Caminero que no omite medio para cumplir su cometido y á cuyo efecto vino expresamente de Madrid, se marcaron las orientaciones que para la gestión de estos días ha de tener presente la Comisión que al habla constante con el Ministro del ramo ha de resolver la cuestión.

Necesitaríamos mucho más espacio del que podemos disponer para dar cuenta de las infinitas proposiciones hechas por una y otra parte pero para poder informar á los lectores concretaremos al estado actual de la cuestión que se reduce á dar puntos esenciales una de las ventajas que hasta ahora disfruta la exportación con las devoluciones de los impuestos del alcohol y otro la esención del cosechero para encabezar sin pagar los tributos.

Los cosecheros convencidos de las ventajas que para la vitivinicultura